発行日

す皆様に厚く御礼申し上げます。 平素よりご支援ご協力戴いておりま

新し

越谷市手をつなぐ育成会

会長

高

野

淑

恵

ぐ 越 谷 市 手 を つ な 育 成

会 長 高 野 淑 越谷市大林235-9 **〒**343-0021 048-977-1908 公益社団法人 埼玉県手をつなぐ育成会

野 淑 理事長 さいたま市浦和区高砂 **T**330-0063

-15-3 母子福祉会館内

048-833--0444 FAX 048-833-0400

令和2年6月30日 購読料 20円は会費に含む

げます。

力に心から感謝申し上げます。

の 間、 見えてこないウィルスとの闘いです。 ず出口も見えず、ワクチンも特効薬も 〇年になってしまいました。姿も見え クイヤーどころか思いもよらぬ202 通の日常』を失いました。オリンピッ によって世界中が『何事ごともない普 望と期待に満ちた新年を迎えたのも束 さて、オリンピックイヤーとして希 新型コロナウィルスの感染拡大

出して旅行やレクリエーションを満喫 の花は、今まで元気に施設の外に飛び そうです。 がこれからの生活スタイルになるのだ いくしかないですね。それにしても、 事はほぼ全滅です。 してきたのですが、今年はそうした行 たちとで『新しい日常』を作りあげて With コロナ」の「新しい日常」 不安と混乱が解決されないまま、 私たちの施設、千草園や野 支援員さんと本人 とを見つけて、『新しい日常』を作り出 ますが、少しでも楽しいことうれしいこ していきましょう。

なられた方々のご冥福をお祈り申し上 とをお祈り申し上げますと共に、亡く **に皆様には一日も早く快復されますこ** また新型コロナウィルスに罹患され また医療従事者の皆様のご尽 持病があったり、免疫力が低かったりす どもたちの命を護ることを最優先にし るので、通常であっても家族は子どもた あったことか……。知的に障害があると れた日常」がどれほどありがたいもので 「どうってことない、普通で、 も、自粛による閉塞感やストレスはあり なければなりません。施設でも家庭で ちの健康に気を遣います。現在のように コロナが海を越えてやってくる前の コロナ渦が吹き荒れていれば尚更です。 何があっても私たち家族は大切な子 ありふ

一とする人たちもいます。たとえば、賭博 れた「やまゆり園」では、この事件以前 ません。三権分立という民主主義の根幹 年に多くの知的障害者が残虐に殺傷さ になろうとしています。また、平成27 には大きなひびが入ったまま有耶無耶 についてマスコミはもう何も報じてい 麻雀に興じていた某検察官の甘い処分 いものに蓋をしたり、真実を闇に葬ろう ことに、コロナ渦のどさくさに紛れて臭 生み出してがんばっているなか、残念な 多くの人が自分なりのプラス思考を

> ナ対策で忙しいからという信じられな いような理由で打ち切りになりました。 と言われていました。その調査が、コロ から日常的に虐待が繰り返されてい 以前から繰り返されていた虐待が殺

に調査継続を決めました。当然です。 きず理不尽に命を奪われた方たちに対 傷事件を引き起こす温床となっていた さにどさくさ紛れ、と非難ごうごうでし い訳にしてこの調査を打ち切った神奈 する冒涜でしかありません。コロナを言 まゆり園の代表者の言葉は、抵抗すらで 分たちも被害者である」と述べていたや ことは、事件当初から疑われていたこと た。神奈川県は、堪らず、あっという間 息はありえません。しかも事件当初、「自 であり、その解明無くしてこの事件の終 川県の行政の良心はどこにも見えず、ま

てはいません。それでも克服する努力は 真っ先に遵守すべき人たちに法の意味 から在り続けていますが、未だに勝利し 会に浸透していくことは難しいです。 や理念の意識がないのであれば、 ていかなければなりません。 ウィルスも虐待も、人類が誕生した頃 「虐待防止法」という法律はあっても、

人が持つ叡智と友愛と希望を武器に。

千草園だより

を行いと思います。 一 でいきたいと思います。今回は、 でいきたいと思います。今回は、 を行いながら活動に取り組ん を行いながら活動に取り組ん を行いながら活動に取り組ん が見えてこない中ですが、対策 が見えてこない中ですが、対策 が見えてこない中ですが、対策 が見えてこない中ですが、対策

春のバーベキュー ▽ 縫

in 千草園

の準備をおこないました。そしのをのバーベキューを実施しました。 例年ですと、千葉県野けつイルスの影響により、施設けつイルスの影響により、施設けつイルスの影響により、施設は事前にニグループに分かれて食べたい食材などのアンケートを実施しました。 例年ですと、千葉県野田市にある清水公園にて実施した。 例年ですと、千葉県野田市にある清水公園にて実施した。 例年ですと、千葉県野田市にある清水公園にて実施した。 受べたい食材などのアンケートを実施しました。 例年ですと、千葉県野田市にある清水公園にて実施して、

施できるといいですね!
とみんなで力を合わせて頑張もちろん、片付けまでしっかりで満足そうでした!おっと!で満足そうでした!おっと!腹もいっぱい、笑顔もいっぱいに笑顔で食べていました!おに笑顔で食べていました!おて、みんなで準備の後は、お肉て、みんなで準備の後は、お肉





お楽しみ昼食会・

置き、支援員で予め和食、洋食、のでは、利用者の皆さんに選択のが少しでも楽しめるものがががかと考え実施をしました。外活動が制限されているため、外活動が制限されているため、のナウイルスの影響により、所口ナウイルスの影響により、所口大りイルスの影響により、所口大りイルスの影響により、所にお楽しみ、八月十二日(金)にお楽しみ







30種類のメニューを写真で

中華、その他のジャンルから各

さんに提示をして120種類出して、メニューを利用者の皆

いただきました。たくさんのメの中から好きな料理を選んで

※ 日中活動の紹介



「最後に・・」

でする。

ではありません。早く落ちを訳ではありません。早く落ちた訳ではありません。早く落ちしたが、感染の心配が無くなっしたが、感染の心配が無くなっまります。

野の花だより

Œ

緊急事態宣言が発令され制 いきたいと思います。 た。今回はそちらをご紹介して アイデア出し合い工夫を凝ら も楽しんで頂けたらと、職員が された生活となってしまいま 令和も二年目に突入しました。 した日中活動を行ってきまし した。利用者の皆さんに少しで



で使用されているレシピで作 が出来ました。越谷市内の給食 を行い、ゆったりと調理する事 考え、二階と一階に分かれ調理 ったので、どこか懐かしいよう た。ソーシャルディスタンスを カレーライス作りを行いまし 十八日、 利用の皆さんも 通所日は調理実習で

お代わりするなど、満足な様子

四月の方の誕生日会を行い、ケ を打ちました。午後は二月から と、中々の出来の納豆汁に舌鼓 ました。夢庵の美味しいお弁当 う事で、午前は納豆汁作りをす をしました。 やつを買いに行く方に分かれ く方、シャトレーゼに午後のお る方、夢庵にお弁当を取りに行 二十四日は、 キを食べながら皆でお祝 お楽しみ会とい



たもので、進んでお手伝いをし 実習のお手伝いも皆さん慣れ ビビンバ丼を作りました。 かります。 てくれるので、最近はとても助 九日、 通所日は調理実習で、 調理



午後はグループに分かれてジ 好きなジュースを購入してニ コニコ顔でした。 ュースを買いに出かけ、皆さん



使って、 も皆で熱唱し、 を作ってみました。誕生日の唄 愛いいカードとお祝いメッセ 二十一日は五月の誕生日会を なりました。 では、ホットケーキミックスを ーカード作りを行い、皆さん可 行いました。 ージを書いてくれました。二階 簡単なかぼちゃケーキ 一階ではバースデ 楽しい誕生会と



二十二日は、 食い競争をグループに分かれ 午前はミニ運動会を行いまし て行いました。縮小型の運動会 玉入や、 お玉リレー、パン お楽しみ会を行

動かしていました。 運動に皆さん張り切って体を ではありましたが、 久しぶりの





弁当に皆さん大満足の様子で バーグのボリューム満点の していました。お昼は爆弾ハン 皆さんカードを握りしめ、 かまだかと、数字とにらめっこ 品はお菓子の詰合せとあって ビンゴゲームを行いました。 一十六日の、 お楽しみ会では まだ お

と思います。 しい日課を提供していきたい 今後も皆さんの笑顔 の為に 楽





KS株式会社 小林商会 公弘 代表取締役 小林 マスク 400 枚ご寄付いた だききました。マスクの入手が困難でしたの とてもありがたかったです。



千草園クッキーご購入 りがとうございました

公弘 小林 様 中村 甫尚 様



> 10,000円(10口)

>

わかめ 7,000円 8,400円 ま 茶 6,480円 • お

ご支援ありがとうございます



◇賛助会員紹介◇

裕二 様 • 澤田 よろしくお願いいたします

いております。

紹 介

致しました。 医療と福祉を本当の意味 の一心で地元である埼玉エリアに出店 で連携させ、 になりたい、 こ家族と支援者様の力になりたい、そ 障害を抱えている全ての人達とその それが私の願いでありま 全ての障害を持つ方の力

みは人それぞれであり、社会的不利の ある方や外見だけでは分からない障害 により苦しんでいる方など障害は多種 障害は誰にでも起こり得る身近なも 多く抱えている苦しみや悩

のであり、

初めまして。

に就労支援施設様を支援させていただ た看護ステーションとして越谷を中心 弊社は、医療連携体制加算に特化し

理解しております。 にしょうかいおり、その大変さを深く 私自身、障害と向き合う祖母を身近

り添い・社会復帰・社会定着までを目指

した看護を行っております。

状態で日々を過ごせるようにと思い、

耳を傾け、通所者様が心身共に安定した

通われている利用者様の様々な思いに 面のケアを中心とし、障害支援事業所に

対して支援を行っております 放課後デイに通われている利用者様に きました。今は、就労移行A型・B型・ きて、この『医療連携体制加算に特化 した訪問看護ステーション』に辿り着 障害を抱える方の家族とお話をして

と連携し障害者の『二時障害を防ぎたい』 という思いがあります。 医療連携加算を導入する背景には、医療

殺件数も増加傾向にあります。 等の労災補償状況」によれば、精神障害の 労災補償の請求件数が増えており、うち自 厚生労働省による「平成30年度過労死

ですが、医療との連携を深める事で、利用 必要です。事業所のスタッフは福祉のプロ 状況にあるなか、福祉事業所に就労する利 者にとって支援の幅は大きく広がります。 用者(障害者)は、 一般就労をしている人達がそのような なおいっそうのケアが

√BELLC a r e マイス越谷』 坂 駿 太

多様であります。

人と人との関わりの大切さから精

越谷市手をつなぐ育成会だより -143号 - 4-

ます。

帰できるための看護提供を行っており ひとりでも多くの利用者様が社会へ復 療機関、担当者様等と密に連携を取り、

害支援事業所のスタッフ様、

相談員、

矢 嫜

利用者様を中心として、ご家族様、